

法律・労務相談所

企業にパワハラ防止義務 改正法成立!

◆企業にパワハラ防止措置を義務付ける改正法案が、可決・成立しました。法案は「女性の職業生活における活躍の推進に関する法律等の一部を改正する法律案」で、女性活躍推進法、労働施策総合推進法、男女雇用機会均等法、労働者派遣法、育児介護休業法の5つを併せて改正するものです。

改正法では、パワハラを「職場において行われる優越的な関係を背景とした言動で、業務上必要相当な範囲を超えたものによりその雇用する労働者の就業環境が害されること」と定義し、雇用管理上必要な措置(次のような防止措置が想定されています)を講じることが義務付けられています。

行政指導をしても改善が見られない場合には、企業名を公表します。また、セクハラ、マタハラ、パワハラ被害について相談したことを理由とする解雇その他の不利益取扱いが禁止されます。

厚労省は、これまでに定めているパワハラの6類型に基づき、具体的にどのような言動がパワハラに当たるかの線引きを、年内にも指針を策定して示すこととしており、職場におけるパワハラのほか、就活生やフリーランス等、社外の相手に対するハラスメント行為を防ぐことも企業に求める方針です。

2020年(中小企業は2022年)4月から対応が義務付けられる予定です。

「改正法が求める企業のパワハラ防止措置として想定されるもの」

- 相談窓口の設置
- 加害者の懲戒規定の策定
- 社内調査体制の整備
- 当事者のプライバシー保護

関西労務管理研究所

第490回 俳句会

初夏の五月である。にも拘わらず温暖化は我々を脅かす気候が続く。

兼題は「蝌蚪(おたまじやくし)」で、季節は少しづれたが様々な句と出合うことが出来た。

蝌蚪一つ浮いては沈む濁り池 小杉一夫
本堂に頭かすめしつばくらめ 林 春泉
蝌蚪泳ぐモンローウォークの真似をして 中野啓子
田の隅に生き生きとして余り苗 林 春泉
蝌蚪一つ大斎原(おおゆのはら)の木立かな 中野啓子
最南端の白き灯台初夏の風 木村美恵子
蝌蚪の尾をぬるりと掴む幼子と 木村美恵子
廃屋のまたひとつ増え赤翡翠(しょうびん)

第55回通常総会を開催 大阪船場繊維卸商団地協同組合

5月29日(水)午後4時から、荷主会定時総会に引き続き、COM3号館5階会議室で、組合員数116名中82名(委任状、書面議決書を含む)の出席を得て開催しました。

定刻、出席者数が発表され、総会が有効に成立する旨が告げられた後、侯野理事長より、開会の挨拶が述べられました。



次に、侯野理事長が議長に選任され、以下の5議案について審議が行われ、順次可決承認されました。

- 第1号議案 平成30年度事業報告並びに収支決算の承認を求める件
- 第2号議案 平成31年度(2019年度)事業計画設定に

関する件

- 第3号議案 平成31年度(2019年度)収支予算(案)及び組合費の賦課徴収方法に関する件
- 第4号議案 組合の借入金最高限度額について承認を求める件
- 第5号議案 任期満了に伴う役員改選について

議長は、以上で上程議案は全て議了したと宣言し、午後5時25分閉会しました。

第42回総会を開催 船場繊維卸商団地荷主会

5月29日(水)午後3時30分からCOM3号館5階会議室で開催し70名(委任状を含む)が出席しました。

冒頭、出席者数の発表があり総会が有効に成立する旨が告げられました。

次に竹内会長の挨拶があり、引き続き、会則により議長となり議案審議に入り、異議なく承認されました。

足を出す手を出す 蝌蚪の新学期 鈴木勘資
穏やかに去りし平成暮の春 鈴木勘資
呼ぶ声を聞に返すや牛蛙 鈴木勘資
蝌蚪探すわんぱく小僧のシャツの泥 森本礼子
能登半島波のほとりの蝌蚪の群れ 木村美恵子
蝌蚪跳ねる弥生の頃もかく跳ねし 田辺督旺
ひと掬ひの泥のうごめく 田辺督旺
月光の壁より外す築番衣(やなばんい) 浜口高子



第491回 俳句会

六月と言えば梅雨入りである。が、関西ではその気配もなく六月の兼題の「夏掛」をそれぞれに自由な夏掛の世界を詠み、つくづくと俳句の面白さ楽しさを再確認させられた。

夏掛や頬につけたる曇り 小杉一夫
夏掛やたぐり寄せたる片足に 源平の雀争ふことあらず 林 春泉

110回 COM倶楽部 ゴルフ大会 小泉和之氏が優勝

5月21日(火)、「アートレイクゴルフ倶楽部」で開催しました。17名が熱戦を展開した結果、小泉和之氏が優勝されました。主な成績は左記の通り(敬称略)

優勝 小泉 和之 (佐川急便(株))
準優勝 狭川 正文
第3位 田邊賢次 (株コモンズ)



第1号議案 平成30年度事業報告書及び貸借対照表並びに収支計算書の承認を求める件

その他(報告事項) 剰余金支払予定の件

最後に津田幹事長より、日頃の協力に感謝の言葉があり、午後3時50分閉会しました。

春の慰霊塔法要に90余名が参列

4月17日(水)、滋賀県大津市の比叡山延暦寺大霊園において慰霊祭が営まれ、組合役員、遺族、組合員他90余名が参列しました。

昨年は本堂が台風被害の修復工事の為、法要は出来ず慰霊塔前のみの法要でありましたが、今年は修復工事も終わり、午前10時50分参列者は「本堂」に入場、侯野理事長の挨拶の後、比叡山延暦寺執行小堀光實権大僧正をはじめ

夏期休暇のお知らせ
団地事務局・団地バス・立体駐車場

お盆期間の事務局(団地組合、団地振興)、団地バス(コムアート交通(株))、立体駐車場(COM第3・5パーキングビル)の休業について左記の通りお知らせ致します。

共に8月13日(火)~15日(木)まで休業致します。

COM告知板

7月	8月	
26	日	予定
23	日	予定
9	日	予定
23	日	予定
23	日	予定
23	日	予定



古いビルの再生

並木座オープンまでにはいくつもの山があった。最初は山根氏がこの売物件に出会った2017年。老舗そば屋「更科」が閉店し、売りに出されているのを偶然知る。いくつもの緑のあふれる場所だったこともあり個人での購入を決意。価格に厳しいため会社として断念しての決断だった。

昭和26年築の鉄筋コンクリート・木造地下1階・地上3階にペントハウスなどが鉄骨や木造で増築されている状態で、地下から2階部分には

かつて道頓堀は、「道頓堀五座」と呼ばれる大劇場の中心に芝居小屋が立ち並ぶ日本のブロードウェイとして栄えていた。当時の賑わいを伝えるエンタメ街としてブランド化された。山根エンタープライズ株式会社が、山根秀宣氏がプロデュースする「道頓堀ミュージアム並木座」が2019年3月開館し、話題を呼んでいる。歌舞伎や文楽を育んだ、劇場都市・道頓堀の400年の歴史を伝える体験型劇場歴史ミュージアムで、歌舞伎芝居のために回り舞台やセリを考案・導入した並木正三にスポットを当て、記憶に残る体験を提供する場所となっている。海外からの来場者向けに4カ国語対応音声劇場付き（日英中韓）。コンパクトながら、回り舞台や花道もある芝居小屋として再現されている。

賃貸業新規事業として

山根氏の本業は不動産業である。所有不動産の賃料は、相場にもよるが、老朽化によって基本的には下がっている。さらに保守費もかさんでくる。単にハコ貸しではジリ貧と感じ、「回転で稼げる」事業への挑戦を継続して行ってきた。貸会議室や文化発信ホールが全く回転せず、目標達成しない中、2018年1月に始めたプチホテル

大阪のまちへの貢献

なぜそこまでして？ 山根氏は大阪の魅力発信の中で、水都大阪をアピールした「北浜テラス」と同様、相手を楽しませる大阪人気質の象徴である「道頓堀エンタメ街」のアピールが必要と考えていた。すでに2002年から「道頓堀はプロドゥウェイ」というサイトを立ち上げており、それを打ち出す施設として「道頓堀ミュージアム並木座」構想を打ち出したのだ。

ミュージアムづくりは大変苦労したが、嬉しいことに次々と協力の申し出があり、オープン後は、戎橋商店街イベント、道頓堀商店会報、南海電鉄フリーペーパーなどに取り上げられるなど、地元が全面的に応援してくれている。

所在地 大阪市中央区道頓堀1-11-6
Y'sピア道頓堀 並木座ビル1階
開館時間 10時30分～18時30分 年中無休
入場料 大人600円(税込)
子供(小学生以下)300円(税込)
お問い合わせ office@yamane.com
06-6575-17919



劇場(演芸場)貸しもスタート!

今ではインバウンドに湧く道頓堀だが、かつてのエンタメの街としての賑わいと歴史を熱い想いでカタチにした山根氏。ミュージアム閉館後の19時から劇場(演芸場)貸しもスタートした。かつての道頓堀のように、芸能文化の発信基地に灯が灯る。詳細は、山根エンタープライズ株式会社(☎0665384880)まで。



ミセスインターナショナルが賞面船場に表敬訪問

去る5月23日、「ミセス・インターナショナル」大会ナショナルディレクターであり、自身も2015年日本代表である伊藤桜子さん、「2019ミズ・ファビュラス(30歳代)」グランプリ亀岡香魚美さん、「2019ミズ・ヴェイナス(40歳代)」グランプリ中川栄さんが、スポンサー企業のひとつである株式会社アイ・シー・シーを表敬訪問しました。

※米国ウエストヴァージニア州に本部を置く34年の歴史があるミセスのコンテストです。
https://www.mrsjapaninternational.com/

幸運の女神 /ルリン・モンローの血液型別ポジティブ占い<7月>

A型 孤独感や焦りの感情が出てきても力不足と考えて、半ばを続けることで力が蓄えられ花咲き時期が到来。

O型 ことごとく悩むことも必要。逃げずに自分を高く努力を。それが研鑽剤となり原石が磨かれ一層輝き始めます。

B型 自分にとって不都合な人にも誠心誠意向き合う余裕を。誠実な日々を重ねることが充実した自分の未来となる。

AB型 エネルギーに満ちるとき。こんな時こそ慎重に準備して。周囲への感謝と礼節と共に確実に進むべき目標を定めて。

コムアートニュースを置いて下さい。団地内で店先に置いてもいいよという方募集しております。☎072-729-3321(代) 団地組合(担当)山口までお電話下さい。



COM倶楽部 理事会総会・茶話会を開催

6月12日(水)午後1時からCOM3号館5階COM倶楽部会議室で第42回理事会(11名が出席)を開催、引き続き1時30分から別室において第42回総会(21名が出席)を開催、左記の議案について審議が行われ、何れも可決承認されました。

第1号議案 平成30年度事業報告並びに収支決算の承認を求めるとの件

第2号議案 令和元年度事業計画(案)並びに収支予算(案)の承認を求めるとの件

第3号議案 役員改選の承認を求めるとの件

総会終了後、午後2時から第257回COM茶話会は「佐川急便の物流ソリューション」と題して佐川急便(株)東京本部営業開発部 部長池田立秋氏が講演されました。

夏の交通安全講習会を開催

6月13日(木)午後6時から、COM3号館5階会議室で約30名が参加し、開催されました。最初、「交通事故ゼロへの決意」というビデオを視聴しました。近時、全国各地で毎日の様に交通事故が発生しており、参加者も真剣にビデオを見入っていました。

次に、箕面警察署交通総務係 中井係長より箕面市内の交通事故発生状況について説明がありました。

最後に、箕面交通安全協会 岡島専務理事の挨拶で午後7時に終了しました。

大阪繊維経営者夏期大学 8月2日(金)に開講

盛夏恒例の第40回夏期大学は千里阪急ホテル2階「仙寿」の間を会場に、2名の各界で著名な講師を招聘し開催致します。

(日時、テーマ及び講師)
午後1時30分開講
◎午後1時40分
「これからの関西経済」～IRRは関西をどう変えるか、学校法人谷岡学園 理事長 大阪商業大学 学長 谷岡一郎(たにおかいちろう)氏

話題のマシン 「パワープレート」導入

この度団地組合では、福利厚生の一環として、プロスポーツ選手のトレーニングから健康増進まで幅広く効果のある話題のマシン「パワープレート」を購入致しました。

1日10分程度の利用でジムでの1時間分と同じ運動効果が期待できる最新鋭のマシンです。

組合員の皆様にご利用頂ける準備が整いましたら、ご案内いたしますので今しばらくお待ち下さい。

◎午後3時30分、「世界をめぐる投資マネーの現状と日本経済」 経済評論家 木村佳子(きむらよしこ)氏 講座終了後、親睦パーティーを開催致します。

会場 千里阪急ホテル 参加料(1名) 1万5千円(親睦パーティー、お土産代を含みます。)

ご不明な点は左記にお問合せ下さい。
(団地組合・古山・西岡(南)・奥田) ☎072-729-13321

医療・健康Q&A 回答者：COM内科クリニック院長 植田高彰先生

Q 急性白血病について教えてください。

A 急性白血病とは、少なくとも15種類以上に分類される「血液の悪性腫瘍」の総称です。通常、血液中の固形成分(赤血球、白血球、血小板)の元となる「血液幹細胞」は、分裂・成熟していきます。そして、顕微鏡で観察できる細胞の最も未熟な(若い)細胞「芽球」が分裂・成熟することで、正常細胞(白血球では、細菌などを食べる好中球や免疫を司るリンパ球など)になるのですが、急性白血病では、芽球の状態に成熟せずに際限なく分裂・増殖し、正常の血球を産生しなくなるため、貧血、出血、感染症を合併します。致命的になるため、発熱・出血(歯茎、尿、皮下)など、異常を感じたら早めの受診をおすすめします。